

Lettre ouverte à Monsieur le Dasein des Hautes-Alpes

Gap, le 12 novembre 2018

Monsieur le Dasein,

Le mardi 6 novembre, au retour de la cantine, une élève de grande section d'une école de Gap a fait une chute. L'après-midi, l'élève a fait l'objet d'une surveillance attentive de la part de son enseignante, qui a informé la mère de l'enfant à la sortie de l'école. Finalement, après consultation médicale, une fracture du coude est suspectée et l'enfant a été plâtrée.

Après cet incident, suite à une publication du père de l'enfant sur un réseau social incitant les internautes à la partager massivement « pour que tout le monde connaisse le manque de professionnalisme des responsables qui seront identifiés » et suite à un article du Dauphiné Libéré, les personnels enseignants et municipaux de l'école ont été victimes d'un véritable lynchage médiatique, un déferlement de propos haineux.

Plus de 1500 partages, près de 400 commentaires tous plus odieux les uns que les autres : insultes publiques, incitations à la haine, menaces de mort envers les enseignants sont autant de délits passibles d'une sanction pénale et ce, même s'ils ont aujourd'hui été supprimés par leurs auteurs. Le mal est fait. Les personnels de l'école et plus largement l'ensemble des collègues sont choqués et très affectés par ces attaques ignobles.

Les fonctionnaires que nous sommes n'ont pas à subir et supporter toutes ces agressions, qui plus est dans l'exercice de leurs fonctions.

Aussi, nous vous demandons :

- d'apporter publiquement un message fort de soutien aux enseignants
- de prendre les mesures nécessaires à l'encontre des auteurs de ces attaques inacceptables en signalant toute infraction pénale dont vous avez connaissance auprès du procureur de la République.